

Pétanque : « Le club va très bien, merci ! »

Le club bouliste « l'Escarène pétanque » a réuni ses adhérents au clos pour

le traditionnel tirage des Rois. Son président François Zizzo a voulu dissiper tout

malentendu. « *Le club va très bien. Merci ! Il n'est pas du tout en sommeil, comme on*

a pu l'entendre et il développe ses activités. On prépare activement la saison avec la participation aux concours divers. On poursuivra les rencontres-concours du club tous les vendredis soirs à partir de juin. »

Le club compte actuellement une centaine d'adhérents et 20 licenciés. Il a participé en 2010 aux concours du secteur des vallées et féderaux.

Dix joueurs ont été récompensés pour leurs résultats aux différents concours. La galette des Rois a été dégustée en présence du maire Pierre Donadey qui a soutenu l'activité de l'association, de l'adjoint Gérard Salton et du président du secteur bouliste des vallées Antoine Zizzo.

J.-P. BELLOMIA



Les boulistes de l'Escarène pétanque ont tiré les Rois et trinqué à la santé de leur club qui prépare activement la saison 2011.
(Photo J.-P. B)